



FÉDÉRATION NATIONALE

Madame, Monsieur, Présidents de fédérations
et d'associations

Paris, le 30 janvier 2014

Madame la Présidente,
Monsieur le Président,

Nous arrivons, dans la vie citoyenne de notre pays, à des échéances électorales importantes. A travers vos actions associatives, vous et vos bénévoles, vous êtes des animateurs importants de votre collectivité. Subventions, représentations, gestion de services... : la municipalité est un partenaire essentiel de vos projets.

Sur une commune, les élections sont l'occasion pour les habitants et les acteurs de la ville de se rassembler afin de discuter et décider des orientations qui détermineront leur vie quotidienne pour les années à venir.

Dans le cadre des prochaines élections municipales, les 23 et 30 mars 2014, je vous invite à interpellier les candidats dont certains seront élus :

- Faites connaître l'action de votre association,
- Relayez l'opération Habitaxe,
- Mobilisez-les autour d'un projet familial pour la commune,
- Faites-vous la voix des familles.

Vous trouverez ci-joint le document d'appel pour ces élections, ainsi que les fiches techniques sur vos relations avec la mairie et votre rôle dans les CCAS.

Appel pour les élections municipales 2014 :

- Référencez les coordonnées de votre association, et envoyez le questionnaire aux candidats ;
- Contactez nous au besoin pour un tirage papier (en indiquant le nombre) ;
- Faites-nous part des retours et réponses des candidats.

Veuillez agréer, Madame la Présidente, Monsieur le Président, nos meilleurs sentiments associatifs.

Patrick CHRETIEN
Familles de France
Président